



コストが削減できたから、
もっと内製化してみたい！



株式会社 やまぜんホームズ さま

三重県桑名市多度町下野代 900 番地

代表取締役 前野一馬さま

(お話を伺ったのは児玉博樹さま：写真)

VJ-1324 ご使用

TEL：0594-48-5224 / FAX：0594-48-6556

E-MAIL：info@yamazen-k.co.jp



導入のきっかけを教えてください。

当社はハウスメーカーなので、看板や垂れ幕を使います。
今まではその看板などを外注にお願いしていましたが、
外注費を削減するために自分たちで看板を制作しようとしたことが導入のきっかけです。
初めて買うものだったので、他社と比べて値段が手ごろなMUTOHのプリンタを選びました。

実際に使われて、良かったことはありますか。

アイデア次第でいろいろなことができる点が好きです。
私は昔印刷会社に勤めていたので、印刷機と比べてしまいましたが、
フィルムに印刷できたりステッカーがつけれたり、できることの幅が広いです。
また、内製化によって当初の目的であった外注費用の削減が達成されています。
費用面だけでなく製作日数も短縮でき、急な製作の依頼にも対応できるようになったので、
当社の営業も仕事がしやすくなったのではないのでしょうか。

ありがとうございます。改善してほしい点はありますか。

2年半ほど使っていて、大きな故障もないので特にはありませんが、
ロール紙の残の長さがもっと細かく表示されるより良いかもしれません。

今後、VJ-1324 をつかってやってみたいことはありますか。

看板製作の内製化に成功したので、さらに強化していきたいのはもちろん、
垂れ幕も自社で作れるようになりたいと考えています。看板はコストも納期も
無駄なくつくれているので、まだ外注に出している垂れ幕も自分たちでまかないたいです。

